

<p>学校だより</p> 		<p>教育目標 やさしさ つよさ たくましさのある さくら小の子</p>
	<p>令和6年 6月号 6月3日発行</p>	<p>大島町立さくら小学校 〒100-0102 大島町岡田字長坂 113 電話 04992-2-8021 ファクシミリ 04992-2-8853 E-mail 02T000@izu-oshima.ed.jp <input type="text" value="大島町立さくら小学校"/> <input type="button" value="検索"/></p>

令和6年度さくら小学校経営方針

校長 石原 一彦

さくらんぼ、くわの実、びわ、木苺、休み時間になると色々な木に登って、自然の恵みをほおばっている子がたくさんいます。「はい、どうぞ」「ありがとう」木に登れない子に、上から投げてぶつける子はいないだろうかという心配をよそに、ちゃんと採ってあげて手渡しています。やっぱり優しい子たちだなあと自然と笑顔になります。

今年度、本校では、以下の3つのことを柱に教育活動を行っていきます。

- 1 「やさしさ」のあふれる学校にする。
- 2 大島という教育環境・教育資源を最大限活用する。
- 3 すべての基本「学力の向上」

1の「やさしさ」については、先月の学校だよりでも触れましたが、今年度の重点目標として取り組んでいきます。今号では、2と3について話をします。

本校では、1年生から6年生まで、生活科の時間や総合的な学習の時間を中心として、身近な自然や人々の生活の様子、島の伝統文化や産物、ジオパークのことなどを「大島まるごと学校」として学んでいます。学習には、保護者の皆様をはじめ、地域で活躍されている皆様にご協力をいただきながら、子供たちが考えた課題を解決するために他の教科との関連を図りながら、探究的な学習ができるよう工夫しています。その集大成として、学年末に学習発表会を実施し、学習の成果を発表します。今年度は、2月8日(土)に計画していますので、ぜひ楽しみにしてください。

つぎに、「学力の向上」です。本校では、これまで学力向上を最重点として取り組んできました。その成果は、子供たちの学習への取り組み姿勢としてよく表れています。まず、学習がスムーズに進められるようになりました。また、自分で考えて学習をすることができるようになってきました。そして、学習を振り返り、次の計画を立てられるようになってきました。特に高学年になるほど、この姿勢がよくなっています。今年度は、これらの力を基にして、学んだことを人にわかりやすく伝える力や説明する力を養っていきたいと考えています。

3つの柱を重ね合わせて、「やさしさ」のあふれる学校を実現したいと思いますので、どうぞよろしくお願ひします。

雨の日の過ごし方を工夫しよう

6月 生活目標担当

雨が降る日が増えてきました。さくら小学校は木造で、湿気にはとても弱いのです。大雨が降ったり、長雨になったりすると雨漏りがしてくることもあります。校舎内に湿気がたまると結露して廊下が滑りやすくなります。いつも以上に校舎内では安全に過ごすようにしなければなりません。

さくら小学校では雨の日に、中休みは下学年、昼休みは上学年が体育館で遊んでいます。体育館で遊べない時間に、低学年では生活科でコマやけん玉などで遊んでいる子がいました。また、生活科で1年生と一緒に遊んでいる6年生の姿も見られました。中・高学年の教室では、みんなでゲームをしたり、本を読んだり、タブレットで調べ物をしたり、折り紙を折ったり、課題をやっていたりと、様々な様子が見られました。

これから雨が多い季節になります。外で遊べないのは残念ですが、じっくり室内でできることを探して安全に気を付けて過ごしてほしいと思います。

さくらまるごとカフェ2024

研修担当

さくら小学校では、「大島まるごと学校」を合言葉に授業を行っています。子供たちが大島をもっと好きになり、学びを楽しみ、世界を拓けられるようになってほしいと考えています。

今年度も5月1日(水)に、「さくらまるごとカフェ2024」を開催しました。多くの地域の方々が、この「カフェ」にアイデアを持ち寄り相談に乗ってくださりました。今年も、大島の「人・モノ・コト」を活用した生活科や総合的な学習の授業づくりについて、有意義に話し合うことができました。参加された地域の方々に感謝申し上げます。

「さくらまるごとカフェ」での様子を少しだけ紹介します。1年生では、「大島の自然や町」をテーマに生活科の授業について話が膨らみました。大島に自生する食べられる植物の話や、岡田の街並みについての話から、実際に歩いて子供たちが触れて、見て、感じることで、大島についての理解が広がるような、生活科の授業イメージをもつことができました。5年生では、「食」をテーマにした話し合いが繰り広げられ、食の「昔」から「今」への変化や、子供たちに大切にしてほしいことについて、貴重なお話を伺うことができました。他の学年も、地域の方の子供たちに対する温かい気持ちや、熱い期待を感じることで、充実した話し合いが行われました。「さくらまるごとカフェ」をきっかけにして、どんな学びの広がりが見られるか、今年も子供たちの成長が楽しみです。



全校遠足「大島公園」

遠足担当

雨天が続き、延期日も実施が危ぶまれる中、てるてる坊主をつくる子供たち。みんなの願いが届き、5月1日(水)無事に全校遠足を行いました。

バスで大島公園まで行き、動物園をスマサク班(縦割り班)ごとに回りました。6年生が大島公園を回りながらできるBINGOを考えてくれ、班のみんなを楽しませたり、まとめたりと大活躍でした。動物園では缶バッチを頂き、子供たちはとても喜んでいました。雨が途中から降り、芝生の上ではできなりましたが、大きい広場で1年生の歓迎集会を開き、仲良くお弁当を食べました。雨のことも忘れるくらいの素敵な遠足となりました。



学校行事予定の変更について

年間行事予定を変更させていただきます。

修正後 12月14日(土)土曜授業・さくらマラソン【12月7日(土)は、週休日】

修正前 12月7日(土)土曜授業・さくらマラソン

正 3月20日(木)春分の日 **誤** 3月21日(金)春分の日

年間行事予定及び月ごとの行事予定を掲載しています。月ごとの行事予定は、前月の中頃までに掲載します。

「令和6年度各月行事予定」の中から必要な月をクリックしてご覧ください。

(事務室前に、行事予定を印刷したものを用意しています。必要な方は、ご自由にお取りください。)



さくら小学校では、いつでも学校公開をしています。お時間がある時にぜひお子様の様子をご覧ください。

*学校内での写真・動画撮影はご遠慮ください。